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Requerem a
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Os Vereadores, Marcelo Favaloea e Ronato Forraz
no uso de 8uas prerrogativas parlamentares, oto.;

Mesa,    ouvido    o    Colendo    Plenario,    satisfeitas    as

formalidades   regimentais,   para  que   seja   oficiado   ao   Excelentissimo   Prefeito   EVANDR0
FARIAS MURA, no sentido de prestar a estas edilidades as seguintes informag6es:

>   Quantas  areas  institucionais  e  quantos  im6veis  urbanos  foram  desafetados
polo municipio mos anos de 2021, 2022, 2023 e 2024?  Discriminar quais foram
es§as areas e estes im6veis mos respectivos anos.

>    Das  areas  institucionais  e dos  im6veis  urbanos  desafetados.  Quantos foram
objeto de posterior alienacao?

>   Qual foi a receita obtida? Onde foram investidos esses valores arrecadados?

JUSTIFICATIVA:

Esta Casa de Leis tern recebido nos tiltimos anos diversos Projetos de Lei do Executivo
Municipal no que diz respeito a desafetaeao de areas institucionais e de im6veis urbanos. Ap6s
aprovagao  destes  projetos  a  municipio  fica  autorizado  a  desafetar  da  classe  de  im6veis
considerados  como  areas  institucionais,  bern  coma  da  classe  de  im6veis  considerados  bens
ptlblicos de uso especial, transferindo-os para a categoria de bens dominiais,  onde mos termos
do Art.  91,  lnciso  I,  da  Lei  Organica do  Municipio de Santa  Fe do Sul,  os mesmos  podem  ser
objetos de posterior alienagao pelo municipio.

Isto  posto,  as  informag6es  acima  solicitadas  obj.etivam  propiciar  a  estes  propositores
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